



Thedinghausen - Morsum am 1. Mai 2021

Lieber Janis,

nun wirst Du schon sechs Jahre alt in diesem Mai und ein großer Lebensabschnitt beginnt bald. Nach den Sommerferien kommst du in die Schule.

Ich denke an Dich und wünsche Dir für den Tag und das neue Lebensjahr alles Gutes, viel Frohsinn, Kraft und Glück, wo auch immer Du bist. Ob Du den Tag wohl feierst frage ich mich und mit wem. Es ist ja seit über einem Jahr alles sehr kompliziert. Das ist bestimmt im Kindergarten auch so, wenn Du in einen gehst. Wenn Du später einmal diesen Brief liest, wird wohl alles vorbei sein und Du erinnerst Dich nicht mehr daran. So etwas Ähnliches gab es schon einmal im Jahr 1986 durch die Explosion des Atomreaktors in Tschernobyl. Da war Deine Mama 4 Jahre alt und durfte nicht in den Garten. Das war hier.

Mich betreffen diese Pandemie und die Hysterie um da Corona-Virus fast nicht. Ich lebe glücklich und zufrieden auf meinem Stückchen Land, das wie eine heile Insel ist. Oft bekomme ich Besuch von einem Papa mit seinen beiden Töchtern und wir verbringen viele Stunden zusammen. Sie füttern gern die Tiere, spielen auf dem ganzen Hof, der Wiese und mit den Spielgeräten, die ihr Papa und ich gebaut haben.

Das ältere Mädchen Selina wird auch bald 6 Jahre alt, im Juni und kommt dann auch in die Schule. So erlebe ich es, wie sich das entwickelt. Es würde Dir bestimmt auch sehr gefallen, aber es ist und bleibt Dir versagt. Es ist sehr lange her, aber ich erinnere mich noch gut daran, als Deine Mama in die Schule kam und langsam anfang zu lesen und zu rechnen. Das wird wohl mit Selina ab-September ein wenig so sein. Die beiden Mädchen sind gern hier, manchmal auch allein.

Ich wünsche Dir einen guten Start in Dein Schülerleben.

Dein Opa aus Morsum